



Caroline Wolf, k. k. Bezirksrichters-Gattin, Josefine Fillunger, k. k. Staatseisenbahnbau-Inspectors-Gattin, Mathilde Kner, k. k. Professors-Gattin, Auguste Wikerhauser, k. k. Professors-Gattin, sämmtlich geborne Edle von Rosthorn, geben ihren Verwandten, Freunden und Bekannten die höchst betäubende Nachricht von dem sie tief erschütternden Ableben ihres innigst geliebten Vaters, des Herrn

## Mathäus Edlen von Rosthorn,

Chef des Hauses Gebr. Rosthorn in Wien, Miteigenthümer der priv. Metallwaaren-Fabrik zu Oed in Nied. Oesterreich und des Eisen-Walz- und Puddlingswerkes zu Prevali in Kärnten, und Director der ansschl. priv. Kaiser Ferdinands-Nordbahn,

welcher am 3. Mai 1855 um halb 9 Uhr früh, im 73. Jahre seines Lebens, nach Empfang der heiligen Sterbesacramente selig in dem Herrn entschlafen ist.

Die irdische Hülle des Verbliebenen wird Samstag den 5. Mai Nachmittag um 5 Uhr in der Augustinerkirche auf der Landstrasse eingesegnet, sodann auf der Südbahn nach Felixdorf und von da nach der Oed-Pfarre Waldeg geführt, und daselbst in der Familiengruft zur Ruhe bestattet werden.

Wien, am 3. Mai 1855.